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ERE LE VIGAN 

Méditation quotidienne 

Mercredi 1er mai 2024 
 

 

 

 

 

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lisons Luc 24 v 33 à 53 
(environ Dimanche 9 avril 30 après JC) 

33 Ils se levèrent à ce moment même et 

retournèrent à Jérusalem, où ils trouvèrent les 

onze et les autres qui étaient rassemblés 34 et qui 

leur dirent : « Le Seigneur est réellement ressuscité1 

et il est apparu à Simon. » 35 Alors les deux disciples 

racontèrent ce qui leur était arrivé en chemin2 et 

comment ils l'avaient reconnu au moment où il rompait 

le pain. 36  Comme ils parlaient ainsi, Jésus fut présent 

au milieu d’eux et il leur dit : « La paix soit avec 

vous. » 37  Effrayés et remplis de crainte, ils 

pensaient voir un esprit. 38 Et il leur dit : « Quel est 

ce trouble et pourquoi ces objections s’élèvent–elles 

dans vos cœurs ? 39 Regardez mes mains et mes 

pieds : c’est bien moi. Touchez–moi, regardez ; un 

esprit n’a ni chair, ni os, comme vous voyez que 

j’en ai. » 40 A ces mots, il leur montra ses mains et 

ses pieds. 

 
1 Le terme « réellement » montre bien que les Ecritures témoignent d’une résurrection réelle du corps de Christ.  
2 Cet échange de témoignage du vécu de leur rencontre avec Christ en chemin est caractéristique de la 

communauté chrétienne. 
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41 Comme, sous l’effet de la joie, ils restaient encore 

incrédules et comme ils s’étonnaient, il leur dit : 

« Avez–vous ici de quoi manger ? » 42 Ils lui 

offrirent un morceau de poisson grillé. 43  Il le prit 

et mangea sous leurs yeux. 44 Puis il leur dit : 

« Voici les paroles que je vous ai adressées quand 

j’étais encore avec vous : il faut que s’accomplisse 

tout ce qui a été écrit de moi dans la Loi de 

Moïse, les Prophètes et les Psaumes. » 

45  Alors il leur ouvrit l’intelligence pour comprendre 

les Ecritures, 46  et il leur dit : « C’est comme il a 

été écrit : le Christ souffrira et ressuscitera 

des morts le troisième jour, 

47  et on prêchera en son nom la conversion et le 

pardon des péchés à toutes les nations, à 

commencer par Jérusalem. 

48 C’est vous qui en êtes les témoins. 

49  Et moi, je vais envoyer sur vous ce que mon 

Père a promis. Pour vous, demeurez dans la ville 

jusqu’à ce que vous soyez, d’en haut, revêtus de 

puissance. » 
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50 Puis il les emmena jusque vers Béthanie et, levant 

les mains, il les bénit. 

51  Or, comme il les bénissait, il se sépara d’eux et fut 

emporté au ciel. 52  Eux, après s’être prosternés 

devant lui, retournèrent à Jérusalem pleins de 

joie, 53  et ils étaient sans cesse dans le temple 

à bénir Dieu. 

Amen 

Méditons afin de connaître Christ et de l’aimer en lui 

obéissant : 

Si nous négligeons nos yeux, nous négligeons notre vie. 

Car les yeux sont très précieux pour percevoir la 

réalité autour de nous. « Les yeux sont la lumière du 

corps ». C’est pour cela que Jésus prend soin des yeux 

de ses disciples. Vous avez compris que je veux parler 

des yeux de la foi et des réalités spirituelles. 

Jésus est un véritable ophtalmologue de la foi. 

Comme tout bon chirurgien, il va droit au but. Il y va 

un peu fort au début afin qu’il n’y ait pas d’ambiguïté : 

il apparaît directement et soudainement sous leurs 

yeux : il vient lui-même, il vient avec son propre corps 

ressuscité pour évaluer leur foi, afin de leur faire 

apparaître le niveau de leur vue spirituelle. 
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Au début, les disciples de Jésus sont dans la 

confusion. Ils ne voient presque rien, ils ne 

comprennent rien. Pourquoi ? Parce qu’ils ont peur. La 

peur ferme le cœur, la peur enferme et nous laisse 

enfermé sur nous-même. 

Leur réaction montre la réalité de leur aveuglement : 

Ils n’en croient pas leurs yeux : Jésus présent au 

milieu d’eux, il est là en chair et en os et ils pensent 

voir un esprit. 

La peur les aveugle. 

Parce qu’ils vivaient déjà dans un état de peur. 

Ils vivaient et s’endormaient avec l’image de Jésus 

mort sur la croix ensanglantée. L’image de la mort 

plus forte que tous les espoirs qu’ils avaient placés en 

Jésus. La mort plus forte que tout. Voilà leur vérité : 

la mort a toujours le dernier mot. 

Et là, c’est impossible à croire : Jésus est vivant ! en 

chair et en os. 

Alors Jésus calme leur peur et il insiste : voyez ! 

touchez-moi et voyez ! c’est bien moi. 



5 
 

Jésus va leur donner toutes les preuves de sa 

présence physique : la vue, le toucher et il va même 

jusqu’à manger avec eux : et là, en mangeant, en ayant 

un rapport personnel avec eux, il leur explique les 

Ecritures. 

C’est ici que tout se passe : c’est ici qu’il ouvre 

leur cœur. 

Jésus leur ouvre d’abord les Ecritures. 

Il utilise pour cela deux outils indispensables : sa 

résurrection et sa mort sur la croix. Ce sont deux 

événements qu’il a vécus personnellement et qui ont à 

jamais marqué l’histoire. 

La résurrection éclaire la croix et la croix éclaire 

toutes les Ecritures. 

Ainsi Jésus ouvre leurs yeux. 

Il leur ouvrit l’intelligence pour comprendre les 

Ecritures. 

C’est lui qui éclaire donc les Ecritures et qui met en 

perspective toute l’histoire, et donc toute notre 

réalité. 
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Jésus nous ouvre l’histoire. 

Il est le pont entre nous les hommes et Dieu. 

Je peux me confier à lui ! 

Je peux exposer ma vie et mon cœur à sa lumière. 

Ne fuyons pas cette réalité ! 

C’est le chemin de la vie : la repentance et le pardon 

des péchés. 

Si nous ne voyons pas l’abîme infini qui nous sépare de 

Dieu, nous sommes aveugles. 

Mais si nous voyons Jésus : Il est le pont entre nous 

les hommes et Dieu. 

Jésus par sa parole nous parle personnellement. 

Bien plus, Jésus dit : 

Vous êtes mes témoins ! 

Contre toute espérance, il nous appelle à un honneur 

incroyable : il nous fait l’honneur d’être son témoin. 

Tu es mon témoin ! 
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Pour être un témoin, il faut avoir une bonne vue et 

avoir fait une rencontre. 

Comment présenter quelqu’un que l’on ne rencontre 

pas ? 

Par sa parole, Jésus nous rencontre. Il ouvre nos yeux 

sur la réalité pour être ses témoins. 

Témoins de sa vie, de son amour, témoins de sa parole. 

Ceci est une joie et une responsabilité. Il nous appelle 

à être réalistes et à vivre selon cette réalité. 

 

Paul dit dans la lettre aux Philippiens  2 : 

vous brillez comme des flambeaux dans le monde, 

16  portant la parole de vie. 

Jésus nous a éclairés et, à notre tour, nous sommes 

des flambeaux, témoins et porteurs de sa parole de 

vie. 

Vous, vous êtes la lumière du monde ! 

Il n’a pas dit ‘vous devez être’ mais ‘vous êtes la 

lumière du monde !’  
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Vous êtes mes témoins ! 

 

Prions : 

Seigneur Jésus, je te demande pardon pour ma lâcheté et 

ma paresse à témoigner de ta vie de ressuscité. Que ton 

Esprit Saint fasse taire ma timidité et réveille ma 

conscience ! Que ton Esprit me donne ta sagesse, ton 

courage et ton amour pour être ton témoin !  
 

 

Adorons en chantant (2 mn) : 

Ne crains pas, je suis ton Dieu : 

https://youtu.be/1EHl5icxd-

M?si=7gpgpqb8YU47qN2a 
 

------------------------- 

 

https://youtu.be/1EHl5icxd-M?si=7gpgpqb8YU47qN2a
https://youtu.be/1EHl5icxd-M?si=7gpgpqb8YU47qN2a

